Misa Tango & Latin Style Gospels



ein offenes Chorprojekt mit dem Gospelchor The Spirits & Guests



Projektbeschreibung

Inhalt

In seiner Komposition "Misa à Buenos Aires", die zwischen 1995 und 1996 entstanden ist, verknüpft Martín Palmeri die traditionelle Form der Messkomposition mit dem feurigen argentinischen Tango auf geschickte Art und Weise. Das Werk gliedert sich in die sechs aus der Musica Sacra bekannten Teile: Kyrie, Gloria, Credo, Sanctus, Benedictus und Agnus Dei. Natürlich fehlt in dieser Musik das typische Tangoinstrument nicht: das Bandoneon. Zusammen mit dem Chor, einem Streichorchester und einer Solistin verleiht es dem Werk eine weitgespannte Bandbreite emotionaler Ausdrucksmöglichkeiten.

Passend zum Stil dieser Musik werden ergänzend Gospelsongs im "Latin-Style" aufgeführt, also Gospels in Originalsprache aus Südamerika bzw. moderne Gospel-Arrangements mit südamerikanischen Einflüssen.

Ziel

Die Misa Tango stellt ein in sich abgeschlossenes Werk dar, das sowohl in einem Gottesdienst Platz finden, als auch in einem Konzert seine Wirkung entfalten kann.

The Spirits haben zum Ziel, dieses südamerikanische Werk mit weiteren Projektsängern authentisch umzusetzen. Als Besonderheit kommen choreographische Elemente und Solo-Tanzeinlagen hinzu, die sich am originalen argentinischen Tango orientieren.

Umsetzung



Unter der professionellen Leitung unseres Chorleiters Thomas A. Friedrich, der in unserer katholischen Kirchgemeinde gleichzeitig als Kirchenmusiker angestellt - und Grenzgänger zwischen den verschiedensten Musikstilen ist, findet jeden Mittwochabend (ausser Schulferien) Proben statt:

Winterhalbjahr: 19.30 Uhr bis 21.30 Uhr Sommerhalbjahr: 20.00 Uhr bis 22.00 Uhr

Ort: Ref. Kirchgemeindehaus Rohrdorf (Gwiggweg 1)

Projektbeginn:
Weitere Proben:

9. Januar 2013

Januar: 16 / 23 / 30

Februar: 20 / 27

April: 03 / 10

Mai: 01 / 08 / 15 / 22

Interessierte ProjektsängerInnen können sich auf der Homepage <u>www.thespirits.ch</u> ein genaueres Bild über den Chor verschaffen und sich bei Fragen oder Anmeldung direkt an unseren Chorleiter wenden. Einen Eindruck der Misa Tango verschafft u. a. dieser Link: http://www.youtube.com/watch?v=p3FZz5rIMm4&feature=related

Sämtliche administrativen und organisatorischen Aufgaben, die das Projekt betreffen, werden vom Projektteam des Gospelchores The Spirits übernommen. Werbematerial wird erarbeitet und bereitgestellt, wie auch Sponsoring zur Deckung der Kosten für das Orchester und die Gesangsbzw. Tanz-Solisten betrieben.

Aufführungen

Für die Misa Tango sind 4 Aufführungen geplant. Mögliche Daten sind:

Pfingstwochenende:

Samstag 18.Mai

Sonntag 19. Mai 10.00 Uhr Pfingstgottesdienst, Kirche Guthirt, Niederrohrdorf Montag 20.Mai

Einzeltermine:

Sonntag 26.Mai / Sonntag 2. Juni

Mitwirkende

• Gospelchor The Spirits vom Rohrdorferberg unter der Leitung von Thomas A. Friedrich



- interessierte GastsängerInnen (offenes Projekt)
- Streichorchester
- Bandoneon-Spieler
- Pianist
- Gesangs-Solistin
- TänzerInnen



Infos unter www.thespirits.ch